



Dr. Abián Muñoz García

Especialista en NEUROLOGÍA

SOBRE MÍ

Neurólogo general con especial dedicación en las áreas de cefaleas, epilepsia, enfermedades neurodegenerativas, trastornos del movimiento y trastornos funcionales.

EQUIPO

Trabajo en equipo multidisciplinar para un abordaje completo de las personas con enfermedades neurológicas.

CONTACTO



+34 928 022 153



info@psiquo.es



C/León y Castillo, 321 5ª pl
Las Palmas de Gran Canaria

EXPERIENCIA LABORAL

Complejo Hospitalario Universitario Insular Materno-Infantil

Facultativo especialista de Área de Neurología, desde 2016

- Unidad de Cefalea desde 2020
- Consulta General y Específica de Cefalea
- Planta de Hospitalización: Unidad de Ictus y planta general
- Manejo de pruebas: punción lumbar, ecografía Doppler y electroencefalografía
- Técnicas avanzadas de infiltraciones con toxina botulínica y bloqueos anestésicos para cefaleas y neuralgias

Medicina privada

Especialista en Neurología

- Centro médico Arnao- CEMAR
- Centro Psiquo

DATOS ACADÉMICOS

Universidad de Salamanca

Licenciado en Medicina, año 2005-2011

Complejo Hospitalario Universitario Insular Materno-Infantil

Médico Interno Residente en Neurología, año 2012-2016

Universidad Francisco de Vitoria

Máster en Neurología Clínica

Universidad de Murcia

Máster en Trastornos del Movimiento

Universidad Francisco de Vitoria

Título de Experto en Cefaleas

EXPERIENCIA

- Ponente de charlas médicas
- Publicación de artículos científicos
- Presentación de póster y comunicaciones orales en congresos regionales y nacionales
- Realización de cursos de formación continuada
- Formación en ofimática

IDIOMAS

Castellano
Nativo



Inglés:
Nivel C1



Francés
Nivel B2



Alemán
Nivel A1

